
☞　６月定例会　一般質問に４人登壇

☞　町民との交流　グラウンド・ゴルフ開催

☞　インタビュー「かるまい町に住んでみて」

７

14

16

主な内容

立派に大きく育ってね☞　特集〔廃校舎活用を考える〕

　旧笹渡中校舎で野菜生産へ ２ 緑豊かな自然を次世代に引き継ぐ

「グリーンデー」。園児のみんなが

一生懸命に汗をかきながら、笑顔

で苗を植えこみました。ともに立

派に大きく育ってほしいものです。

（平成29年 6月 28日；ナナカマド苗木植樹）

かるまい　議会だより
№ 210

平成 29 年 7 月 26 日
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旧
笹
渡
小
中
学
校
校
舎
で

　

野
菜
生
産
と
雇
用
創
出
へ

ＬＥＤ利用による葉物　野菜を栽培
町内新規就農者は１０　名前後を予定

　

赤
レ
ン
ガ
の
山
内
小
が
閉
校

し
地
域
の
繋
が
り
も
希
薄
に

な
っ
た
が
、
今
は
跡
地
に
交
流

セ
ン
タ
ー
が
建
ち
地
域
の
活
動

拠
点
に
な
っ
て
い
る
。
晴
山
中

校
舎
は
太
陽
光
発
電
事
業
関
係

で
使
用
さ
れ
、
校
庭
に
は
常
設

保
育
園
が
で
き
子
ど
も
の
元
気

な
声
が
響
き
渡
る
。
今
後
は
役

場
支
所
、
子
ど
も
向
け
ミ
ニ
図

書
館
を
整
備
し
て
は
ど
う
か
。

　

校
舎
は
閉
校
後
の
今
で
も
子

供
た
ち
の
太
鼓
や
卓
球
な
ど
地

区
の
文
化
行
事
に
は
欠
か
せ
な

い
。
地
域
皆
で
草
刈
り
や
ワ
ッ

ク
ス
清
掃
な
ど
行
っ
て
い
る
。

　

植
物
工
場
の
誘
致
は
地
元
に

働
く
場
所
が
で
き
る
こ
と
に
期

待
が
大
き
い
。
た
だ
し
校
舎
利

用
で
地
域
活
動
と
の
住
み
分
け

が
う
ま
く
い
く
よ
う
行
政
に
は

協
力
を
お
願
い
し
た
い
。

鶴飼　勝美 さん

（鶴飼、69 歳）

畑中　勝博 さん

（山内大久保、66 歳）

　

６
月
定
例
会

（
第
16
回
定
例
会
）
は
、
６
月

12
日
か
ら
20
日
ま
で
の
９
日
間
の
会
期
で
開
か
れ

ま
し
た
。
一
般
会
計
補
正
予
算
案
に
廃
校
舎
を

活
用
し
た
完
全
閉
鎖
型
野
菜
生
産
事
業
と
農
業

就
労
人
材
育
成
へ
の
補
助
金
が
計
上
さ
れ
、
全

会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。
廃
校
舎
利
活
用
の

先
進
的
モ
デ
ル
事
業
と
し
て
期
待
さ
れ
ま
す
。

特集

廃校舎活用
植物工場を歓迎
地元雇用に期待

役場の支所機能と
ミニ図書館整備を

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
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問

議
　
会
　
活
　
動

特
　
集
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６
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特
　
別
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一
　
般
　
質
　
問
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動

　

閉
校
し
て
以
来
、
み
ん
な

寂
し
さ
を
感
じ
て
い
る
と
思

う
。
敷
地
内
の
草
刈
り
や
防

犯
上
の
対
策
も
必
要
と
感
じ

る
な
ど
施
設
の
管
理
に
不
安

が
あ
る
。
地
区
公
民
館
と
し

て
使
っ
た
り
役
場
出
張
所
と

し
て
使
用
す
る
こ
と
も
考
え

ら
れ
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。
で
き
る
だ
け
早
く
利

活
用
を
進
め
て
ほ
し
い
。

小軽米地区
40 代　女性

管理面で心配も
早い活用策を望む

　

事
業
主
体
は
、
福
祉
医

療
サ
ー
ビ
ス
を
行
う
八

戸
市
内
の
民
間
事
業
者

で
、
施
設
整
備
な
ど
に
約

１
億
４
千
万
円
を
予
定
。

う
ち
国
交
付
金
３
千
万
円

を
含
め
た
４
千
万
円
が
町

補
助
金
と
し
て
予
算
化
さ

れ
ま
し
た
。

　

ま
た
新
規
雇
用
者
が
10

名
前
後
予
定
さ
れ
、
校
舎

利
用
と
雇
用
の
両
面
の
効

果
が
期
待
さ
れ
ま
す
。

　

旧
笹
渡
小
中
学
校
は
、

平
成
26
年
３
月
に
統
廃
合

に
よ
り
閉
校
し
、
以
降
は

地
区
の
イ
ベ
ン
ト
や
集
会

場
な
ど
に
使
わ
れ
、
地
区

で
管
理
し
て
き
ま
し
た
。

　

今
回
、
野
菜
生
産
が
行

わ
れ
る
の
は
旧
中
学
校
校

舎
の
１
階
部
分
で
、
外
か

ら
の
光
は
す
べ
て
遮
断
し

て
、
Ｌ
Ｅ
Ｄ
（
発
光
ダ
イ

オ
ー
ド
）
に
よ
る
照
明
や

温
度
管
理
さ
れ
た
ク
リ
ー

ン
な
室
内
で
葉
物
野
菜
な

ど
を
生
産
し
ま
す
。

完
全
閉
鎖
型
で

野
菜
を
栽
培
管
理

新
規
雇
用
も
期
待

エゴマなど多様な葉物野菜
が栽培されています

水、温度、照度などすべてコンピュー
タ管理され約 40 日で出荷されています

学校統合により利用されなくなった五戸町立南小学校校舎の一部教室
を活用し、完全閉鎖型の野菜栽培を行っています

社長の安部さん（右）から施設内を
視察・取材させていただきました

ベビーリーフは食品スーパーの
ほか学校給食などでも使用

小・中併設校の広い校舎を生かした完全閉
鎖型植物工場に生まれ変わる旧笹渡小中学
校（写真）。地域雇用創出も期待されます

先進事例の植物工場（五戸町）を視察
　今回導入が計画される植物工場について、五戸町で
廃校舎を活用した先進事例を、議会報編集委員会の取
材を兼ねて視察させていただきました

閉校中学校区の声をお聞きしました

【旧笹渡小・中学校区】

【旧晴山中学校区】

【旧小軽米中学校区】
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【請願陳情第 11号】※継続審査
＊件名：「道路の改良整備を求める請願」
＊要旨：交通の安全性確保と農業振興を図る
　　　　ため早期に改良整備してほしい
＊請願者：福田光雄、福田コト（下野場）
＊紹介議員：本田秀一、茶屋　隆

６月定例会で決まったこと　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　６月定例会で決まったこと

【歳入】
＊地域介護・福祉空間整備等施設整備交付金
　　　　　　　　　　　　　　　（国庫補助金 51 万円）
＊地域経済循環創造事業交付金 （国庫補助金 3000 万円）
＊前年度繰越金　　　　　　　（繰越金 2 億 3283 万円）
＊町民体育館修繕事業債　　　　　　（町債 3300 万円）
【歳出】

＊マイナンバーシステム改修関係（総務管理費 117 万円）
＊高齢者施設等防犯対策強化事業費補助金（社会福祉費 51 万円）
＊軽米町商工会補助金　　　　　　　（商工費 130 万円）
＊地域経済循環創造事業交付金　　（商工費 4000 万円）
＊町民体育館照明改修工事関係（保健体育費 3350 万円）

一般会計予算を増額

65億6645万円に
一般会計補正予算（第１号）

※金額はすべて 1万円未満の金額を切り捨てています
※会計別欄の○数字は補正の回数を示しています

会計別歳入歳出予算（６月 20日現在）

会計別
予算額

今回補正額 予算総額

一般会計① 2億 4745 万円 65 億 6645 万円

特
別
会
計

国民健康保険① 60 万円 15 億 7860 万円
後期高齢者医療 － 8850 万円
介護保険① 91 万円 7191 万円
下水道事業 － 1億 6620 万円

　

❀❀❀　主な補正予算の内容　❀❀❀

【請願陳情第 13号】
＊件名：「教職員定数改善と義務教育費国庫負担制
　　　　度２分の１復元を図るための、2018 年度
　　　　政府予算に係る意見書採択の要請につい
　　　　て（請願）」
＊要旨：計画的な教職員定数の改善と義務教育費国庫負担
　　　　を現在の 3分の１負担から元の 2分の１負担に戻
　　　　すよう、政府関係機関に意見書を提出してほしい
＊請願者：岩手県教職員組合県北支部　支部長　荒木裕之

採
択

継続審査

全会一致

意見書提出
衆議院議長、参議院議長、
内閣総理大臣、文部科学大臣、
財務大臣、総務大臣

皆さんからの請願 ・ 陳情

監
査
委
員
に
竹
下 

光
雄 

さ
ん

竹下 光
み つ お

雄  さん

　【新】（中村、67 歳）

人事案件に同意
平成 29 年度　一般会計補正予算 （第１号） への主な質疑
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問
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採
択
全会一致

平成 29 年３月定例会で ６月定例会で

マイナンバー関連
には、補助金など
財源が国から示さ
れないのか。

補助金など特定財
源は示されていな
いが、特別交付税
で措置される。

問 答

マイナンバー子育てワンストップサービス
児童手当等の申請に必要な個人情報をデータで
提出できるようなワンストップサービス開始に
向けて、現在のマイナンバー制度のシステムを
改修します。　　【事業費　８１万１０００円】

町有の未利用地売
却は必要だが、鑑
定委託料は売却価
格などからみて費
用対効果が見込め
るか。

売却にあたって、
適正な価格を示す
うえで不動産鑑定
は必要と考えてい
る。

問 答

旧晴高児童館の土地を不動産鑑定
旧晴高児童館の跡地について、売却などの検討
に向けて町有地部分の土地評価額について鑑定
を依頼する。　　【事業費　２３万５０００円】

新商品開発は過去
に㈱軽米町産業開
発に委託したこと
もあるが、今回町
商工会が取り組む
メリットは。

シリアル開発推進
委員会の事務局を
務めるほか、試作
製作やレシピ指導
など商店との連携
が取りやすい。

問 答

シリアル（雑穀）をスパイスに商品開発
シリアルをスパイス化する商品開発を有名ホテ
ルの総料理長ととも進めるため、かるまいシリ
アルライフ開発推進委員会の事務局も務める軽
米町商工会の事業に補助する。
　　　　　　　　　　　【事業費　１３０万円】

今後は除雪等の重
機はこうしたリー
ス契約で更新して
いくのか。

冬期間だけ使用す
る重機３台につい
ては、順次リース
契約としていきた
い。

問
答

除雪重機をリース契約で使用
冬期間使用する除雪ドーザが老朽化しているの
で、維持経費等を考慮しリース契約にて入れ替
えする。　　　　　　　【事業費　２４８万円】

任期は、平成 29 年 6 月
23 日から４年間です

新たに２路線の町道認定

整理番号 路線名 延長 備　考

298 駒板 2号線 348.6 ｍ 駒板地区の国道 340 号線の改良
新設工事に伴う旧国道部分

100-41 新光団地線 519.0 ｍ 新光団地内の主要路線部分

消防団小型ポンプ積載車を購入

取得金額 配置先 購入先

1,026 万円 5分団 2部 互光商事㈱（矢巾町）

【議案第 10 号】

【議案第５号・６号】

一般会計補正予算等審査特別委員会で町道認定路線の現地調査を
実施（６月 15 日、写真の左手奥が新光団地線の起点部分）

写真は昨年 10 月に開催された「シリアルサミット 2016」

旧晴高児童館（写真）は平成 20 年３月に一時休園後、
27 年３月で町条例上も廃止となっています



平成 29 年 7 月　　かるまい議会だより　№ 210 平成 29 年 7 月　　かるまい議会だより　№ 2107 6

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

案件内容と審議・採決の状況
番号等 案件内容

本会議の

採決結果

付
託
審
査

採決日

同意案① 監査委員の選任（竹下光雄氏＝中村、新任）
同意

（全員賛成）

本
会
議

6 月 13 日

議案①
町税条例等の一部改正の専決処分（肉用牛売却の事業所得など町民税課税
の特例の延長によるものなど）

可決

（全員賛成）

平
成
29
年
度
軽
米
町
一
般
会
計
予
算
等
審
査
特
別
委
員
会６月 20 日

議案②
過疎地域の固定資産税課税免除について条例を一部改正（過疎地域自立促
進特別対策法の改正で、適用期限が延長されたことなどによるもの）

議案③
復興産業集積区域の固定資産税課税免除について条例を一部改正（東日本
大震災復興特別区域法の改正で、課税免除の特例期限が延長されたことな
どによるもの）

議案④ 財産の取得（凍結防止散布車の購入　2041 万 2000 円）

議案⑤ 町道の認定（国道340号線の改良に伴う駒板2号線の認定、延長348.6ｍ）

議案⑥ 町道の認定（新光団地線の認定、延長 519 ｍ）

議案⑦ 平成 29 年度一般会計補正予算（第１号）（2 億 4745 万 9 千円の増額補正）

議案⑧
平成 29 年度国民健康保険特別会計補正予算（第１号）（60 万 3 千円の増額
補正）

議案⑨ 平成 29 年度介護保険特別会計補正予算（第１号）（91 万 9 千円の増額）

議案⑩（※） 財産の取得（小型動力ポンプ付積載車の取得　1026 万円） 可決

（全員賛成）

本
会
議議案⑪（※） 損害賠償（除雪作業中のビニールハウス破損による補償　16 万 920 円）

請願陳情⑪ 道路の改良整備を求める請願
採択

（全員賛成）

産
業
建
設

常
任
委
員
会

請願陳情⑬
教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度２分の１復元を図るための、

2018 年度政府予算に係る意見書採択の要請について（請願）

採択

（全員賛成）

総
務
教
育
民
生

常
任
委
員
会

発議案① 教職員定数の改善及び義務教育費国庫負担制度拡充に係る意見書

可決

（全員賛成）

本
会
議

発議案②
地方議会議員の厚生年金制度への加入を求める意見書（請願陳情第 13 号
関連）

委員会の閉会中の所管事務調査について（次定例会の間、委員会の調査活
動を認めるもの）

（※）6月 20 日の最終本会議で追加提案された議案

　４人が登壇
質問議員 質問事項

茶屋　隆
（８ページ）

　「わ　かるまい　雇用創出プロジェクト事業」の廃校舎利用は

　生ごみの新処理方式は順調か

　かるまい交流駅の建物建設、駐車場整備等に町民意見の反映を

中村正志
（９ページ）

　生涯スポーツ振興による健康体力づくりの推進を

　小学生の登下校時の安全確保は十分か

　一般県道二戸軽米線の改良計画は

田村せつ
（10ページ）

　子育て支援「ピヨピヨ広場」の環境整備を

古舘機智男
（11ページ）

　国民健康保険制度の広域化と国保税額の見通しは

　岩手県地域医療構想と、軽米病院の医療環境の充実は

　かるまい交流駅の建設計画はいかに

　第 16 回定例会・一般質問

※掲載されている質問要旨や回答内容は要約していますのでご了承ください。
※質問・回答の全文は、会議録にて、議会事務局又は町ホームページでご覧いただけます。

一般質問とは
・定例会に限り、町政全般に関して質問できます
・質問項目はあらかじめ事前の通告が必要です
・質問者の順番は通告した順番で行われます
・同一項目についての再質問は２回までできます
・時間の制限はありません

６月定例会で決まったこと

議会を傍聴ください

　町議会はどなたでもご覧いただくことができます。
日程は、議会招集日の１週間から数日前に決定しま
すので、町ホームページや「かるまいテレビ」、情報
無線放送でお知らせします。詳しくは、町議会事務
局（☎ 46―4745）までお問い合わせください。

次回の町議会定例会は

９月上旬に開かれます
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一般質問

茶屋　隆

問廃校舎利用の計画は

答 完全閉鎖型野菜工場で雇用創出

一般質問

中村正志

問体力づくりで医療費抑制を

答 施設整備と運動への参加機会を拡充
【
問
】
チ
ャ
レ
ン
ジ
デ
ー

の
目
的
は
何
か
。

（
教
育
長
）
ス
ポ
ー
ツ
活

動
の
習
慣
化
と
健
康
・
体

力
づ
く
り
を
目
的
に
平
成

18
年
度
か
ら
参
加
。
今
後

も
取
り
組
み
た
い
。

【
問
】
町
民
体
育
祭
の
検

討
状
況
は
い
か
に
。

（
教
育
長
）
本
年
度
は
大

き
く
見
直
し
、
幅
広
い
世

代
が
参
加
す
る
よ
う
子
供

会
や
学
校
、
ス
ポ
少
団
体

と
現
在
協
議
し
て
い
る
。

【
問
】町
民
体
育
館
ト
レ
ー

ニ
ン
グ
室
の
充
実
を
。

（
教
育
長
）
27
年
度
、
28

年
度
と
機
器
を
新
た
に
導

入
し
た
。
今
後
も
整
備
充

実
に
努
め
る
。

【
問
】
医
療
費
削
減
を
目

標
に
町
民
の
体
力
づ
く
り

を
推
進
し
な
い
か
。

（
教
育
長
）
健
康
的
な
生

活
の
実
現
に
向
け
、
町
体

育
協
会
な
ど
と
連
携
し
施

設
整
備
と
運
動
へ
の
参
加

機
会
拡
充
に
努
め
た
い
。 子どものころからの体力づくりも健康づくりと習慣化に

大切です（写真は、ちびっこ健康マラソン）

体力づくり 廃校舎利用と雇用創出

町長教育長

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

【
問
】「
わ
　
か
る
ま
い

雇
用
創
出
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
」
事
業
と
は
。

（
町
長
）
基
幹
産
業
の
農

林
畜
産
業
の
振
興
を
め
ざ

し
、
廃
校
舎
活
用
に
よ
る

植
物
生
産
施
設
や
大
規
模

園
芸
生
産
、
養
鶏
施
設
を

誘
致
し
併
せ
て
雇
用
の
場

を
創
出
す
る
事
業
。
昨
年

11
月
29
日
に
内
閣
府
の
認

定
を
受
け
た
。

【
問
】
廃
校
舎
利
用
の
具

体
的
計
画
は
。

乗
せ
し
補
助

す
る
。
今
後

は
整
備
の
詳

細
設
計
と
地

域
説
明
会
を

経
て
早
け
れ

ば
９
月
着

工
、
来
年
１

月
の
稼
働
を

目
指
す
。
地

元
雇
用
は
10

人
前
後
を
予

定
す
る
。

町
民
意
見
の
反
映
方
法
は

３
０
０
人
ア
ン
ケ
ー
ト
実
施

【
問
】
建
物
や
駐
車
場
計

画
に
つ
い
て
ど
う
町
民
へ

説
明
し
、
町
民
か
ら
の
提

言
を
受
け
入
れ
る
の
か
。

（
町
長
）
建
設
検
討
委
員

会
の
意
見
と
町
民
３
０
０

人
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
基
に

設
計
素
案
を
作
成
。
議
会

や
町
民
へ
の
説
明
会
を
開

催
し
意
見
聴
取
し
た
い
。

問町
長

【
問
】
本
年
度
か
ら
消
滅

型
処
理
を
進
め
る
こ
と
だ

が
計
画
は
順
調
か
。

（
町
長
）
土
地
の
賃
貸
借

や
機
器
リ
ー
ス
、
処
理
区

画
の
囲
い
な
ど
の
準
備
を

終
え
、
６
月
12
日
か
ら
２

人
体
制
で
分
別
収
集
と
処

理
作
業
を
始
め
た
。

【
問
】
処
理
作
業
に
お
い

て
雨
に
よ
る
流
出
、
周
囲

へ
の
悪
臭
、
鳥
や
動
物
被

害
の
心
配
は
な
い
か
。

（
町
民
生
活
課
長
）
当
初
、

試
験
実
施
の
際
は
囲
い
が

無
く
カ
ラ
ス
被
害
も
生
じ

た
。
工
夫
し
な
が
ら
対
策

に
は
万
全
を
期
し
た
い
。

消
滅
型
処
理
は
順
調
か

６
月
か
ら
収
集
と
処
理
を
開
始

問答
町
長

植物工場が廃校舎利用のモデル事業となることを期待

交
流
駅
計
画

生
ご
み
分
別
処
理

（
町
長
）
旧
笹
渡
中
学
校

の
校
舎
を
一
部
改
修
し
、

完
全
閉
鎖
型
人
工
光
に
よ

る
レ
タ
ス
な
ど
の
野
菜
を

栽
培
す
る
計
画
で
あ
る
。

【
問
】
国
の
地
域
経
済
循

環
創
造
事
業
交
付
金
の
内

容
と
、
今
後
の
計
画
は
。

（
町
長
）
町
が
事
業
実
施

主
体
の
計
画
を
国
に
交
付

申
請
し
、
採
択
さ
れ
た
。

総
事
業
費
１
億
４
千
万
円

で
、
３
千
万
円
の
国
交
付

金
に
町
が
１
千
万
円
を
上

整
備
の
見
込
み
は

早
期
事
業
化
を
強
く
要
望

【
問
】
県
道
二
戸
軽
米
線

の
整
備
見
通
し
は
。

（
町
長
）
同
路
線
は
学
校

が
近
く
、歩
行
者
も
多
い
。

幅
員
が
狭
く
勾
配
も
急
で

歩
道
も
無
い
。
県
は
現
況

平
面
図
の
作
成
を
進
め
て

い
て
今
後
計
画
ル
ー
ト
を

選
定
す
る
と
聞
く
。
早
期

事
業
化
を
要
望
し
た
い
。

問町
長

【
問
】
登
下
校
時
の
安
全

確
保
・
責
任
の
所
在
は
。

（
教
育
長
）
町
、
町
教
委
、

関
係
機
関
、
地
域
が
一
体

と
な
っ
て
取
り
組
む
べ
き

課
題
と
認
識
し
て
る
。

【
問
】
ス
ク
ー
ル
ガ
ー
ド

の
状
況
は
。

（
教
育
長
）
見
守
り
隊
は

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
37
名
の
方

か
ら
毎
日
通
学
路
で
活
動

い
た
だ
い
て
い
る
。

【
問
】
町
全
体
で
通
学
路

の
安
全
対
策
を
。

（
教
育
長
）
学
校
、
警
察
、

道
路
管
理
者
と
の
組
織
を

立
ち
上
げ
た
。
危
険
箇
所

の
改
善
を
検
討
し
た
い
。

安
全
の
確
保
は
十
分
か

危
険
個
所
を
把
握
し
検
討
す
る

問答
教
育
長

県
道
二
戸
軽
米
線

登
下
校
時
の
安
全
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一般質問 一般質問

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

古舘機智男

問広域化で税率等の影響は

答 税率決定は県通知後の 12 月以降に

国民健康保険の制度改正

町長
【
問
】
国
保
制
度
の
改
正

で
ど
う
変
わ
る
の
か
。

（
町
長
）
平
成
30
年
度
か

ら
県
が
財
政
運
営
の
中
心

を
担
い
、
納
付
金
の
決
定

や
標
準
保
険
料
率
の
設
定

を
行
う
。
町
は
引
き
続
き

資
格
管
理
や
保
険
税
率
の

決
定
、賦
課
徴
収
の
ほ
か
、

健
康
づ
く
り
活
動
に
取
り

組
む
。

【
問
】
広
域
化
に
よ
る
税

率
の
見
通
し
は
。

（
町
長
）
現
時
点
で
は
未

定
で
あ
る
。
12
月
ま
で
に

国
か
ら
算
定
係
数
が
示
さ

れ
、
県
か
ら
標
準
保
険
料

率
が
通
知
さ
れ
る
予
定
で

あ
り
、
こ
れ
を
受
け
町
で

税
率
を
決
定
す
る
。

【
問
】
抜
本
的
改
革
が
必

要
と
考
え
る
が
。

（
町
長
）
国
民
皆
保
険
を

支
え
る
国
保
制
度
が
安
定

的
に
運
営
さ
れ
る
よ
う
要

望
し
て
い
き
た
い
。

【
問
】
町
民
や
議
会
の
意

見
が
取
り
入
れ
ら
れ
る
よ

う
、
変
更
可
能
な
段
階
で

青
写
真
を
示
す
べ
き
で
は

な
い
か
。

（
町
長
）
現
在
は
地
質
調

査
と
測
量
作
業
を
行
っ
て

い
る
。
住
民
ア
ン
ケ
ー
ト

と
建
設
検
討
委
員
会
の
意

見
を
参
考
に
詳
細
設
計
の

素
案
を
作
成
し
、
そ
の
上

で
議
会
と
町
民
へ
説
明
し

た
い
と
考
え
て
い
る
。

【
問
】
周
辺
の
土
地
所
有

者
と
の
合
意
は
し
て
い
る

か
。

（
町
長
）
５
月
に
事
業
説

明
会
を
開
催
し
意
見
等
い

た
だ
い
た
。
事
業
を
進
め

る
こ
と
に
概
ね
理
解
い
た

だ
い
た
と
考
え
て
い
る
。

詳
細
設
計
の
素
案
が
で
き

た
段
階
で
再
度
、
説
明
会

を
開
催
し
た
い
。

町
民
、
議
会
に
説
明
を

素
案
を
作
成
し
説
明
し
た
い

問
答
町
長

県立軽米病院（写真）は町内ばかりでなく近隣市町村の方も多
く利用する重要な医療機関です

【
問
】
医
師
・
看
護
師
不

足
の
現
状
は
い
か
に
。

（
町
長
）
内
科
医
減
で
４

月
か
ら
予
約
診
察
と
な
っ

て
い
た
が
６
月
か
ら
常
勤

医
１
名
が
派
遣
さ
れ
た
。

看
護
師
は
不
足
状
態
に
は

な
い
と
聞
い
て
い
る
。

【
問
】町
と
し
て
ど
う
守
っ

て
い
く
か
。

（
町
長
）
二
戸
圏
域
を
担

う
重
要
な
医
療
機
関
で
あ

り
、
関
係
機
関
と
協
力
し

な
が
ら
支
援
し
た
い
。

医
師
不
足
の
現
状
は

６
月
か
ら
常
勤
１
名
派
遣
に

問
答
町
長

交流駅 軽米病院

田村せつ

ピヨピヨ広場の整備を

かるまい交流駅に検討したい

問

答

子育て支援

町長
【
問
】
現
在
の
子
育
て
環

境
に
つ
い
て
ど
う
捉
え
て

い
る
か
。

（
町
長
）
核
家
族
化
な
ど

で
地
域
の
つ
な
が
り
が
希

薄
化
し
、
子
育
て
す
る
親

御
さ
ん
の
孤
立
化
と
、
不

安
感
や
負
担
感
を
感
じ
る

親
が
増
え
て
い
る
と
さ
れ

る
。

【
問
】
町
の
乳
幼
児
施
設

「
ピ
ヨ
ピ
ヨ
広
場
」
の
設

置
状
況
は
。

（
町
長
）
子
育
て
中
の
親

が
気
軽
に
集
い
交
流
す
る

場
の
提
供
と
、
育
児
不
安

に
対
す
る
相
談
や
指
導
、

講
習
会
開
催
な
ど
の
育
児

支
援
を
目
的
と
し
て
平
成

21
年
７
月
に
町
青
少
年

ホ
ー
ム
内
に
設
置
し
た
。

28
年
度
の
利
用
者
数
は
延

べ
８
９
２
人
。
親
子
の
ほ

か
祖
母
と
孫
で
の
利
用
も

増
え
て
い
る
。

【
問
】
現
在
の
施
設
は
青

少
年
ホ
ー
ム
の
一
角
を
改

修
し
た
も
の
で
、
建
物
が

古
く
冬
は
寒
い
。
子
ど
も

用
ト
イ
レ
が
未
整
備
だ
っ

た
り
、
他
団
体
の
利
用
と

重
な
る
と
不
便
を
感
じ
る

が
、
ど
の
よ
う
に
認
識
し

て
い
る
か
。
新
施
設
の
考

え
は
な
い
か
。

（
町
長
）
施
設
面
で
は
27

年
度
に
エ
ア
コ
ン
や
Ｆ
Ｆ

式
フ
ァ
ン
ヒ
ー
タ
ー
、
加

湿
器
を
設
置
し
た
。
し
か

し
な
が
ら
、
ト
イ
レ
の
改

修
も
必
要
で
、
寒
さ
対
策

も
十
分
と
は
言
え
な
い
。

現
在
計
画
中
の
（
仮
称
）

か
る
ま
い
交
流
駅
に
子
育

て
支
援
施
設
も
検
討
し
て

い
き
た
い
。

月・水・金の週 3 日開設されている「ピヨピヨ広場」は、毎回楽しみにし
ている保護者や子供たちのためにも安全で安心して利用できる施設整備が
望まれます（写真は、「ピヨピヨ広場」が開設されている青少年ホーム）

子育て世代の交流の場として大きな役割を担ってい
ます
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これが大事！　参加委員が研修で感じたこと、思ったこと

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

追
　
跡
　
・
　
検
　
証

特
　
集
　
記
　
事

６
　
月
　
定
　
例
　
会

特
　
別
　
委
　
員
　
会

一
　
般
　
質
　
問

議
　
会
　
活
　
動

あの 「検討します」 は…

　　　どうなった？③
検証

平成 28 年３月定例会

　特別委員会での質疑から Pick up!

追跡

13日(木) 14日(金) 15日(土) 16日(日) 17日(月) 18日(火) 19日(水) 20日(木) 21日(金)

JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL

健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ

JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL

健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ

JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL

健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ 健康とお知らせ

JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL JOURNAL
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18：00 食フェスタ
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デー2017
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電話 46-2111 ／ FAX 46-2335 
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◇ かるまいテレビ番組表 《 ７月１３日（木）～３０日（日）》 
日にち 

時間 

日にち 

時間 

・文字放送はデータ放送（リモコンｄボタン）でもご覧いただけます。 

・かるまいニュース－JOURNALでは、最近行われた町内のイベントやニュースなどをお伝えします。 

 JOURNALの内容は、毎週水曜日に更新されます。 

・都合により番組が変更となる場合がありますので、ご了承ください。 
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生涯学習 

フェスティバルⅡ 

生涯学習 

フェスティバルⅠ 

お知らせ版別冊は、表面のみです。 

NEW！  

朗読会＆ 

カーリング教室 

生涯学習 

フェスティバルⅡ 

交通安全推進大会 

朗読会＆ 

カーリング教室 

朗読会＆ 

カーリング教室 

NEW！  

生涯学習 

フェスティバルⅠ 

生涯学習 

フェスティバルⅡ 

NEW！  

NEW！  

NEW！  

NEW！  

NEW！  

NEW！  

交通安全推進大会 

NEW！  

朗読会＆ 

カーリング教室 

生涯学習 

フェスティバルⅡ 

交通安全推進大会 

交通安全推進大会 

生涯学習 

フェスティバルⅠ 

かるまいテレビの番組を
お知らせ版等で事前に周知できないか

できるだけ新しい内容を放送したいので、
お知らせ版の発行時期と番組編成を合わせ
るのが難しい。相談しながら進めたい。　

問

答

　年末年始など一部については、これまでも放送
内容を掲載していました。
　本年５月 31日発行分から、広報かるまい「お
知らせ版」の別冊として、朝 6時から夜 10時ま
で放送内容を時間別に見やすく掲載しています。
　期間は、次の「お知らせ版」発行までの 2週
間分以上の情報が掲載され、一度に見ることがで
きます。

　年末年始などの放送予定は一部掲載。
　平成 29年 6月放送分から「お知らせ版」の
別冊として作成し配布している。

その後は…

　議員の質問に対して「検討する」などと回答
したものが、その後どのように対応し、どうなっ
ているのかを追跡し、検証するコーナーです。

２週間分以上の時間帯別の放送内容が分かり、
イベント等の再放送も表示されています

　全国広報コンクール審査員も務める講
師から、広報紙の良い点、直すべき点を
直接指導いただく広報クリニックに参加
しました。特集記事が毎回、議会独自の
企画でとなっていると評価いただいた一
方で、議会審議が本会議や特別委員会に
分かれていて話し合われた内容が分かり
にくいとの指摘も。住民目線で、どんな
事業に、どんな質問が出て、どう決まっ
たかが分かりやすい紙面構成づくりに心
がけ今後に生かしていきます。

　瑞穂町議会では第２００号発行を契機
に表題を「ギカイの時間」に変更。全
ページをフルカラーにするなど大幅にリ
ニューアルしました。特に特集は毎回住
民との対談インタビューを企画。住民登
場を多くすることで興味感心を持っても
らうことがねらいです。一方で、一般質
問は２人で１ページなどレイアウトには
苦労されているようでした。こうした思
い切った紙面づくりで若い人たちの興味
を掴んでいて、とても参考になりました。

議会独自の特集記事は◎
審議は住民目線で編集を

住民の興味を捉える企画
思い切ったリニューアル

町民が望む議会だよりとは？　全国
レベルの研修はたいへん刺激になり
ました。議事機関としての説明責任、
議会活性化、地域課題の共有、住民
参加など、読者ニーズに応える編集
に一層努力したいと感じた。　
　　　　　　〔副委員長　中村正志〕

　研修レポート　議会だよりを、親しみやすく、読みやすくするために

□月日
７月４日 ( 火 )
□場所
東京都
ＴＫＰ麹町駅前
会議室
□主催
全国町村議会議
長会
□参加者
軽米町議会
議会報編集委員
会委員６名

□月日
７月５日 ( 水 )
□視察先
東京都
瑞穂町議会
□対応
下野義子副議長
ほか、議会だよ
り編集委員会委
員６名
□参加者
軽米町議会
議会報編集委員
会委員６名

講師の吉村潔さん（写真）からもっと読みやす
くなるための指導をたくさんいただきました

議会広報紙はもちろんのこと、議員の定数・報
酬など幅広く情報交換をさせていただきました

全国研修は大きな刺激に

瑞穂町議会では、住民目線でいろい
ろな角度・視点から編集を心がけて
いてとても参考になりました。終始
和やかな雰囲気で意見交換ができ、
議会運営など幅広く情報交換できて
意義のある研修でした。
　　　　　　　　　　　〔田村せつ〕

幅広く情報交換できた

瑞穂町の議会だよりが非常に斬新的
で驚いた !!　タウン誌ような作り方
と議会活動には関係ない特集記事に
「議会報の使命とは何か」と少々疑
問も感じた。全国的にフルカラー印
刷が増え、当町でも取り入れたいと
感じた。　　　　　　　〔松浦満雄〕

斬新的な瑞穂町議会広報

５月に編集委員となって初めての広
報研修に参加。全国の町村議会が集
まってのクリニックと瑞穂町議会で
の研修で、議会報を読んでもらうた
めのタイトルやレイアウト、特集企
画などの努力や工夫がとても勉強に
なった。　　　　　　　〔中里宜博〕

編集委員として初の研修

全国クリニックでは思いのほか褒めら
れる点も多く驚いた。瑞穂町議会広報
委員会は任意組織で、人口３万３千人
余りに対する議員数 16 人にも驚き。
議会報ばかりか議会の活性化、定数・
報酬問題も同時に考えさせられた研修
でした。　　　　〔委員長　茶屋　隆〕

２つの驚きに瑞穂町で思う

瑞穂町議会では第 200 号を機に編集
委員会みんなで頑張っていて、苦労の
ほどが感じられた。私自身、5月から
新編集委員となり、特に若い人に感心
をもたれる議会だよりを作っていきた
い。更なる飛躍を目指します。
　　　　　　　　　　　〔川原木芳蔵〕

若い人の関心を惹きたい
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男子の部 女子の部

１ 日山　一夫 17 上山　勝志 33 藤川　敏彦 １ 大川　光子 14 竹澤　カツ

２ 坂本　　孝 18 本田　芳廣 34 木戸口三郎 ２ 小林キヨシ 15 田中　トヨ

３ 田澤　清蔵 19 栃木　一男 35 大鳥　正男 ３ 佐藤　雪子 16 小坂カヅ子

４ 小坂　市郎 20 圃田　仁吉 36 山本　幸男 ４ 並岡　ナミ 17 栃木　トシ

５ 山根　京二 21 田名部文雄 37 大清水敏彦 ５ 駒目キミヨ 18 田中　京子

６ 山下　正勝 22 中野　　茂 38 舘坂　久人 ６ 日山タカヲ 19 土佐　タミ

７ 田端　雄一 23 松浦　満雄 39 大村　武男 ７ 川原木キヌ 20 田澤　テル

８ 大村　忠一 24 中村　正志 40 中里　宜博 ８ 大向マツノ 21 平　　ハマ

９ 松田　信義 25 原　　新吉 41 川原　　稔 ９ 須藤　正枝 22 上山　りえ

10 一條　　博 26 茶屋　　隆 42 中村　幸助 10 内澤　タキ 23 田村　せつ

11 田澤　勝蔵 27 大村　　税 43 戸草内仁三郎 11 上澤　京子 24 中里ハル子

12 山本　竹四 28 安藤　安造 44 寺澤　邦雄 12 山下　容子 25 福島ミエ子

13 平　　春治 29 福田　勝則 45 本田　秀一 13 小林　ミエ 26 下斗米チヨ

14 中村　光男 30 菅原　　孝 46 工藤　良雄
本大会の運営、会場設営等に軽米町グラウンド・

ゴルフ協会（日山一夫会長）より多くのご協力

をいただきました。ありがとうございました。

15 林　　政男 31 川原木芳蔵 47 沢尻　松男

16 泉山　　毅 32 松浦　　求 48 山野下敏男

49 戸草内貞次郎

議長交際費 ※議長交際費は議長
が町議会を代表し
て対外的な行事等
へ参加する際の経費　
で、主に各団体の総
会等の会費です。詳
しくは町ホームペー
ジをご覧ください。

　❀お祝い等（会費含む）

４月 ５件  ３９，０００円
５月 ４件  １４，０００円
６月 ３件  １５，０００円
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。
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町政調査会
ちょうせいちょうさかい

　今回で５回目を迎えた町
民との交流大会は、初めて
「グラウンド・ゴルフ大会」
を開催。快晴となった７月
14 日、ハートフルスポー
ツランド多目的広場を会場
に 75 人の方からご参加を
いただきました。　
　参加いただいた皆様のお
名前をご紹介させていただ
きお礼といたします。

　町議会の話題　ピックアップ トピックス

初のグラウンド・ゴルフはつらつ大会に 75 人参加

町民の皆様との交流大会はおかげさまで５年目を迎えました

　暑い日で皆さんご苦労様で
した。初めて、組のリーダー
を務めていろいろと勉強にな
りました。グラウンド・ゴル
フ以外にもいくつかやってい
ますが、私にはこれが合って
いるのかなと感じています。
　議員の皆さんやいろんな人
たちと交流ができて楽しかっ
たです。これからも続けてほ
しいですし、また参加したい
です。

　山 根　京 二 さん

（下新町　62 歳）
　小 林　キヨシ さん

（上新町　69 歳）

 今回ご参加いただいた皆さんです。次回はあなたもぜひご参加ください！（男女別、敬称略）

参
加
者
か
ら
感
想
を
お
聞
き
ま
し
た

　初めてのグラウンド・ゴル
フでルールもよく分からず、
一緒にプレーした方々にはご
迷惑をおかけしました。こと
しからパークゴルフを始めた
のですが、それぞれに難しさ
と楽しさがあります。両方に
のめり込みそうです。
　こうした交流大会は、議員
さんとの距離も縮まり互いに
必要な催しだと思います。ま
た挑戦したいです。

町民、議員にとって必要な交流初めてのリーダーを経験

町政調査会の活動報告

＊町政調査会は、議員が自主的な
　調査・研究・懇親などを目的に
　組織し活動しています

月 日 曜 行　　事　　

４
　
月

５ 水 軽米保育園入園式、町小・中学校新任教職員着任式
６ 木 小軽米保育園入園式
７ 金 軽米中学校、県立軽米高等学校入学式
８ 土 晴山保育園入園式
10 月 晴山小学校入学式
11 火 軽米小・小軽米小学校入学式、町政調査会幹事会
12 水 軽米幼稚園入園式、議会報編集委員会
13 木 北部地区町村議会議長会通常総会（鹿角市、～ 14 日）
18 火 議会報編集委員会
20 木 軽米東ソーラー新設工事地鎮祭
24 月 町政調査会全体会
26 水 かるまい議会だより第 209 号発行

５　
月

10 水 カシオペア連邦議会議員協議会役員会（二戸市）
11 木 町政調査会幹事会
13 土 軽米中学校体育祭
20 土 町内小学校運動会
23 火 町政調査会幹事会、町政調査会全体会、議会報編集委員会

24 水 町村議会議員研修会（県議長会主催、盛岡市）
折爪岳振興協議会通常総会・安全祈願祭（二戸市）

31 水 町村議会議長・副議長研修会（東京都）

町 議 会 の 動 き
（平成 29 年４月～６月の主要な行事）

月 日 曜 行　　事　　名

６
月

１ 木 カシオペア連邦議会議員協議会の国会議員への要望活動（東京都）

６ 火 議会運営委員会
岩手県町村議会議長会臨時総会（盛岡市）

９ 金 議員全員協議会、町政調査会幹事会

12 月 第 16 回軽米町議会定例会本会議（会期；～ 20 日）
議会報編集委員会

14 水 定例会一般質問
総務教育民生常任委員会、産業建設常任委員会

15 木 平成 29 年度軽米町一般会計補正予算等審査特別委員会
議会運営委員会

20 火
議会運営委員会、定例会最終本会議
総務教育民生常任委員会、産業建設常任委員会
町政調査会全体会、議会報編集委員会

27 火 二戸地区広域行政事務組合議会臨時会（二戸市）
30 金 議会報編集委員会視察（五戸町）

町
民
交
流
と
研
修
も

　

現
在
も
任
意
団
体
と
し

て
町
民
と
の
交
流
活
動
や

情
報
交
換
会
の
参
加
、
議

員
研
修
の
企
画
な
ど
を
実

施
。
な
お
、
活
動
費
は
議

員
個
人
か
ら
の
会
費
で
賄

わ
れ
て
い
ま
す
。

 

★
29
年
度
の
事
業
計
画

＊
９
月
17
日

・
軽
米
秋
ま
つ
り
流
し
踊

　
り
へ
の
参
加

＊
11
月
中
旬

・
議
員
管
外
行
政
視
察

＊
12
月
以
降

・
町
認
定
農
業
者
連
絡
協

　
議
会
と
の
意
見
交
換
会

・
在
八
軽
米
郷
和
会
と
の

　
懇
談
会

県立軽米病院の環境整備奉仕
活動にも取り組んでいます
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かるまい町に住んでみて

川原木 知美 さん

学
校
か
ら
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
使
え

る
環
境
が
あ
っ
た
り
、
先
進
的

な
授
業
を
し
て
い
る
な
と
思
い

ま
す
。

安
全
な
道
路
整
備
を

☟
ど
ん
な
町
に
な
っ
て
ほ
し
い

で
す
か
？

　

今
関
心
が
あ
る
の
が
軽
米
高

校
の
存
続
に
つ
い
て
で
す
。
こ

の
ま
ま
新
入
生
が
減
っ
て
い
く

と
将
来
的
に
ど
う
な
っ
て
い
く

か
不
安
で
す
ね
。

　

ま
た
、
通
学
路
の
安
全
対
策

も
気
に
な
り
ま
す
。
子
ど
も
を

歩
か
せ
た
い
と
思
っ
て
も
、
国

道
で
交
通
量
が
多
い
の
に
歩
道

が
無
い
の
で
子
ど
も
ば
か
り
か

大
人
も
危
険
で
す
。
道
路
の
整

備
も
し
っ
か
り
や
っ
て
い
た
だ

け
る
と
安
心
し
て
暮
ら
す
こ
と

が
で
き
る
と
思
い
ま
す
。

夫
の
実
家
で
農
業
も

☟
軽
米
町
に
来
る
き
っ
か
け
は

何
で
し
た
か
？

　

結
婚
し
て
か
ら
二
戸
市
で
暮

ら
し
て
い
ま
し
た
が
、
長
女
が

幼
稚
園
に
入
園
す
る
と
き
に
、

夫
の
実
家
が
あ
る
軽
米
町
に
移

り
住
み
ま
し
た
。
今
で
は
実
家

の
農
業
も
手
伝
っ
て
い
ま
す
。

　

お
店
も
増
え
便
利
に

☟
住
ん
で
み
て
の
感
想
は
？

　

ス
ー
パ
ー
や
飲
食
店
が
少
な

い
ん
じ
ゃ
な
い
か
な
と
思
っ
て

い
ま
し
た
が
、
実
際
に
住
ん
で

み
る
と
そ
ん
な
心
配
も
な
く
暮

ら
し
て
い
ま
す
。
逆
に
ど
ん
ど

ん
お
店
が
増
え
て
便
利
に
感
じ

て
い
ま
す
。

素
晴
ら
し
い
学
校
環
境

☟
町
の
良
い
と
こ
ろ
を
教
え
て

く
だ
さ
い
。

　

子
ど
も
が
軽
米
小
学
校
に

通
っ
て
い
る
ん
で
す
が
、
校
舎

が
新
し
く
設
備
や
環
境
が
素
晴

ら
し
い
と
思
い
ま
す
。
特
に
小

　かわらぎ　　　　ともみ

　　　　　　　　　　　
二戸市出身　38歳（車門）
夫・長女・長男の４人家族

　　町民インタビュー Vol. ⑧

　

こ
の
コ
ー
ナ
ー
の
出
演
者
を
募
集
し

て
い
ま
す
。
主
に
町
外
か
ら
軽
米
町
に

来
ら
れ
た
方
で
、
町
へ
の
提
言
、
思
い

な
ど
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
自
薦
・
他

薦
は
問
い
ま
せ
ん
。

　

議
会
事
務
局
又
は
お
近
く
の
町
議
会

議
員
ま
で
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

募集しています

委 員 長
副委員長
委　　員
　　〃
　　〃
　　〃

茶屋　　隆
中村　正志
松浦　満雄
川原木芳蔵
田村　せつ
中里　宜博
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